



Acusa Alito fallido golpe en Comisión y sigue sin quórum

Tras sufrir nuevamente el vacío de diputados de Morena, Alejandro Moreno acusó un fallido "golpe de estado" en la Comisión de Gobernación y Población, y aseguró que sigue siendo el Presidente de la misma.

El priista afirmó que la votación que hicieron legisladores de Morena, PVEM y PT para destituirlo del cargo fue ilegal, y que la sesión a la que convocaron también carece de validez.

Por tanto, dijo Moreno, no hay duda de que sigue siendo el presidente de la Comisión de Gobernación y Población.

"Alito" calificó el intento de quitarlo de la Comisión como un "show" mediático y parte de la persecución política de la que ha sido objeto.

"Fuimos testigos de una gravísima intentona, como si fuera un golpe de Estado para instaurar una dictadura al interior de la comisión de Gobernación, que pretendía dejar sin efecto las decisiones soberanas del pleno de la Cámara sobre su integración de las comisiones ordinarias, que de acuerdo con el artículo 43 del reglamento deben durar claramente toda la Legislatura", expuso.

"Mi lugar al frente de la comisión de Gobernación no está sujeta a interpretación y mucho menos a menos a caprichos de otras fuerzas políticas, estamos firmes, nos asiste la ley".

Moreno aseguró que resulta "inadmisible" que el grupo mayoritario recurra a prácticas que están por encima de la ley para resolver su agresiva y persecutoria agenda política.





Ante la confusión generada en la opinión pública, dijo, está clara su posición como presidente de la Comisión, porque al inicio de 65 Legislatura, los grupos parlamentarios acordaron la conformación de las comisiones ordinarias. "La supuesta reunión del pasado 10 de agosto es absolutamente irregular, ilegal y cualquier efecto es inexistente, ilegal y no tiene ninguna validez", afirmó sobre la votación donde los diputados de la mayoría votaron por pedir su destitución. El también líder del PRI agregó que la sesión convocada por secretarios de la Comisión de Gobernación el pasado 10 de agosto, no se podía validar ni reconocer, como tampoco aceptar una "actitud ilegal" para destituirlo, porque sería un precedente histórico para todas las comisiones.

<https://www.reforma.com/acusa-alito-fallido-golpe-en-comision-y-sigue-sin-quorum/ar2454373?v=1>